



## Recorte a Poder Judicial responde a bajarle a sus lujos y gastos superfluos, dice Monreal



El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, justificó el alto recorte al presupuesto solicitado por el Poder Judicial de la Federación: “Deben bajarle a sus lujos y a gastos superfluos”.

Monreal Ávila reprobó que el Poder Judicial, es decir la Suprema Corte de Justicia y el Consejo de la Judicatura, respondan al ajuste de sus recursos públicos con amagos de cierres de Juzgados de Distrito y Tribunales de Circuito.

“Está garantizado su operación. se hicieron estudios técnicos y está protegida la planta laboral. Lo que tienen que disminuir son excesos y también súper lujos o gastos superfluos. Se hicieron estudios técnicos en Hacienda y en la Comisión de Presupuestos y va a ajustar, se los aseguro. Eso es lo que me hace coincidir con la Presidenta de la República en su pronunciamiento de hoy”, dijo Monreal.

El legislador zacatecano expuso que dentro del Poder Judicial hicieron mal sus cálculos.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
CRÓNICA <sup>AL HOY</sup>		12-12-24	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

“Se va a ajustar. Lo que sí es que se van a ajustar a que ganen menos que el Presidente y algunos excesos que se determinaron y, ellos lo saben, se va a tener que entrar a este proceso”, dijo Monreal al tiempo de rechazar que se avecinen cierre de órganos jurisdiccionales.

“No, no habrá despidos, ni cierres de tribunales”, aseguró.

<https://www.cronica.com.mx/nacional/2024/12/11/recorte-a-poder-judicial-responde-a-bajarle-a-sus-lujos-y-gastos-superfluos-dice-monreal/>